

- Play-offs de basketball : l'AS Salé frappe fort en finale
- Gianni Infantino salue l'excellence du Stade Moulay Abdellah lors de sa visite au Maroc

# 7 DAYS SPORT

28-07-2025



**CAN Féminine 2024 : les Lionnes de l'Atlas déterminées à bâtir l'avenir malgré la défaite en finale**



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP  
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

## CAN Féminine 2024 : les Lionnes de l'Atlas déterminées à bâtir l'avenir malgré la défaite en finale

**Au lendemain de leur défaite en finale de la Coupe d'Afrique des Nations féminine 2024 face au Nigeria (3-2), les joueuses de la sélection nationale marocaine ont exprimé leur profonde déception, tout en appelant à capitaliser sur ce parcours pour construire un avenir solide pour le football féminin au Maroc.**



Dans leurs déclarations à la presse, les Lionnes de l'Atlas ont souligné l'importance de tirer les leçons de cette expérience, malgré l'amertume de la défaite.

Menant 2-0 à la mi-temps grâce aux réalisations de Ghizlane Chebbak (13e) et Sanaa MSSoudy (24e), la sélection marocaine s'est finalement inclinée après une remontée nigériane signée Ijeoma Okoronkwo (64e, s.p.), Folashade Ijamilusi (71e) et Onyi Echegini (88e).

Soukaina Ouzraoui a regretté une occasion manquée : « Le titre était à portée de main. Nous allons continuer à travailler pour progresser, car cette expérience doit nous servir pour l'avenir. » Elle a également insisté sur la volonté du groupe de revenir plus fort :

« La défaite en finale est difficile à digérer, mais nous n'abandonnerons pas. »

Capitaine emblématique de l'équipe, Ghizlane Chebbak, meilleure buteuse du tournoi, a salué la performance de la première période, jugée « exceptionnelle ». Elle a toutefois reconnu que le penalty accordé au Nigeria avait changé la physionomie du match : « Les finales se jouent sur des détails. Nous avons beaucoup appris et nous reviendrons avec plus de force. »

De son côté, la gardienne Khadija Rmichi a souligné l'ambition de l'équipe : « Nous voulions offrir ce trophée au public marocain. Malgré la défaite, l'avenir du football féminin est prometteur. Cette équipe continuera de viser le titre africain. »

Chez les vainqueurs, la Nigériane Esther Okoronkwo, désignée meilleure joueuse de la finale, s'est félicitée de « l'ambiance exceptionnelle » au Stade olympique de Rabat, tout comme sa coéquipière Chioma Okafor, qui a salué « l'organisation et l'accueil chaleureux » tout au long du tournoi au Maroc.

Pour mémoire, la sélection ghanéenne a décroché la troisième place de cette édition après sa victoire aux tirs au but (4-3) face à l'Afrique du Sud (1-1, score final), au Stade Larbi Zaouli de Casablanca.

# Brèves Sportives



## Mercato : Adam Aznou quitte le Bayern Munich pour Everton

Le jeune international marocain Adam Aznou s'apprête à rejoindre le club anglais d'Everton en provenance du Bayern Munich, selon plusieurs sources spécialisées.

Le transfert, estimé à 11 millions d'euros, serait déjà bouclé, et le joueur devrait passer sa visite médicale ce week-end. Le latéral gauche des Lions de l'Atlas aurait donné son accord au projet sportif proposé par le club de Premier League.

Ce mouvement marque une nouvelle étape dans la progression du joueur formé à La Masia puis passé par le Bayern.

## Play-offs de basketball : l'AS Salé frappe fort en finale

L'AS Salé a remporté jeudi soir la première manche des finales des play-offs de la Division Excellence en battant le FUS Rabat 79 à 76 dans sa salle Bouazzaoui.

Un match intense et indécis jusqu'au bout, qui donne un léger avantage aux Corsaires dans cette série disputée au meilleur des cinq. La prochaine rencontre se tiendra à Rabat.

En demi-finales, l'ASS avait éliminé l'IRT tandis que le FUS avait écarté le Maghreb de Fès.

## Tennis : Yasmine Kabbaj entre dans la cour des grandes

Yasmine Kabbaj a remporté dimanche son tout premier titre W35 sur le court Mohamed M'jid à Mohammedia, en dominant l'Allemande Carolina Kuhl (6/3, 6/3) en finale. La jeune joueuse marocaine a impressionné tout au long de la semaine, éliminant des adversaires de taille, dont la tête de série n°1. Cette victoire historique confirme son ascension fulgurante sur le circuit ITF et lui ouvre les portes du top 500 mondial. Kabbaj s'envolera bientôt en Namibie pour défendre les couleurs du Maroc à la Billie Jean King Cup.



# Brèves Sportives



## Rangers : Hamza Igamane blessé, pas transféré

L'international marocain Hamza Igamane, absent lors du match amical des Rangers face à Middlesbrough, a relancé les rumeurs d'un départ vers Lille.

Mais son entraîneur, Russel Martin, a tenu à clarifier la situation : le joueur souffre simplement d'un coup reçu lors du match contre le Panathinaïkos.

Aucun transfert n'est en cours, et le club espère le récupérer dès mercredi pour le match retour européen à Athènes.

À 24 ans, l'ex-joueur de l'AS FAR reste très convoité, mais sa priorité semble toujours être le terrain.



## Kamal Mahroug et Salma Hariri, les rois du vélo

La ville d'Azilal a vibré samedi au rythme de la Coupe du Trône de cyclisme sur route, organisée dans le cadre des festivités du 26e anniversaire de la Fête du Trône.

Plus de 140 cyclistes de 37 clubs y ont participé. Kamal Mahroug, du club Agadir Vélo VTT, a dominé l'épreuve chez les hommes, signant un triplé avec ses coéquipiers. Chez les dames, Salma Hariri a conservé son titre avec autorité.



## Le Bureau Afrique de la FIFA au Maroc ouvre ses portes

La FIFA a inauguré son Bureau Afrique au Complexe Mohammed VI de football à Salé, en présence des présidents de la FRMF, de la FIFA et de la CAF.

Cette nouvelle structure vise à centraliser les projets footballistiques du continent et à accompagner l'organisation de la Coupe du Monde 2030, coorganisée par le Maroc, l'Espagne et le Portugal.

Gianni Infantino a salué l'engagement du Royaume, qualifiant le Maroc de locomotive du football africain.

## Gianni Infantino salue l'excellence du Stade Moulay Abdellah lors de sa visite au Maroc

**En visite au Maroc à l'occasion de l'inauguration du nouveau siège régional de la FIFA à Rabat et de la finale de la CAN féminine Maroc-2024, Gianni Infantino, président de la FIFA, s'est rendu ce samedi 26 juillet au Complexe Sportif Prince Moulay Abdellah, accompagné de Fouzi Lekjaa, président de la Fédération Royale Marocaine de Football (FRMF), vice-président de la CAF et membre du Conseil de la FIFA.**



Sur son compte Instagram officiel, Infantino a partagé une vidéo de cette visite, saluant la modernité et l'ambition du stade de Rabat :

*« J'ai eu le plaisir de visiter le Stade Prince Moulay Abdellah de Rabat aux côtés de mon ami Fouzi Lekjaa. Cette enceinte est appelée à devenir l'une des plus innovantes du monde du football », a-t-il affirmé.*

Le patron de la FIFA a poursuivi en qualifiant le stade de « l'un des joyaux les plus modernes, efficaces et impressionnantes de la planète », soulignant que le Maroc, à travers de telles infrastructures, confirme sa place parmi les grandes nations du football mondial.

« Aujourd'hui, les stades vont bien au-delà de leur simple fonction sportive.

Ce sont des symboles de rassemblement, d'unité et des vitrines pour les pays.

Le Stade Moulay Abdellah reflète l'image d'un Maroc tourné vers l'avenir, qui choisit le football comme vecteur d'unité et de modernité », a conclu Infantino.

Construit initialement en 1980, le Stade Moulay Abdellah a été entièrement démolri en 2023 pour laisser place à une structure nouvelle, moderne et ambitieuse.

Il figure désormais parmi les enceintes sélectionnées pour accueillir des rencontres de la Coupe d'Afrique des Nations 2025, qui se tiendra au Maroc du 21 décembre 2025 au 18 janvier 2026.

# LODj

WWW.PRESSPLUS.MA

## I-MAG SPÉCIAL AUTO-MOTO

L'UNIVERS DES DEUX ET QUATRE ROUES EN UN CLIN D'ŒIL



MAGAZINE SPÉCIAL AUTO-MOTO HYPER CONNECTÉ,  
AUGMENTÉ ET FEUILLETABLE EN LIGNE SANS MODÉRATION

www.pressplus.ma



SCAN ME!

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,  
PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS